

EN ORBITA

la copa para el madrid

Con asistencia del Jefe del Estado, que fue acogido con grandes aplausos por los espectadores que llenaban el recinto deportivo, se ha jugado la final de la Copa en el Estadio Santiago Bernabéu. Después de 15 años, el campeón de campeones, el Real Madrid, que ha logrado en duras competiciones los más variados títulos, consigue el de España, uno de los que parecían huírle. Frente al Sevilla, en un partido enconado —2 a 1—, alcanzó la victoria en el último minuto. Un gol de Puskas, cuando todo el mundo pensaba que la única solución posible era la prórroga reglamentaria, dio el triunfo al once madrileño. El Sevilla cayó con todos los honores. Hizo un buen partido y hasta el último momento puso a prueba la capacidad de sus contrincantes. Quince años después, el Real Madrid ha ganado otra vez la Copa del Generalísimo.

Fotos ALFREDO y BASABE



EL GOL DE PUSKAS QUE DIO LA VICTORIA A LOS MADRILEÑOS